
Protokolleintrag vom 25.11.2015

2015/268
Schriftliche Anfrage von Simone Brander (SP) und Marc Bourgeois (FDP) vom 19.08.2015:
Wirtschaftlichkeit und Kostendeckungsgrade der einzelnen Tram- und Buslinien der VBZ, Art und Umfang der erhobenen
Daten und Möglichkeiten für deren Veröffentlichung

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 982 vom 18. November 2015).


